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Il video-messaggio del nostro Arcivescovo, Sua Eminenza Monsignor Francesco Cacucci, 

per il Santo Natale
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Viviamo quest'anno l'anno della Carità e l'amore, la Carità per eccellenza è Dio, Dio che si manifesta concretamente nella
nostra carne attraverso Gesù. A me piace molto ricordare che in molte parti c'è la devozione a Gesù "piccolino", che
richiama quella intuizione di San Francesco ricavata dalla tradizione della Chiesa, cioè la Parola di Dio - Gesù - è
il Verbum abbreviatum, cioè è la Parola di Dio che si fa "piccola" e si fa piccola in Gesù bambino; perciò Francesco
d'Assisi ha una devozione particolare per Betlemme. Il presepe lo dobbiamo a lui.



Allora l'augurio che io faccio quest'anno è che tutti possiamo sentirci "piccoli", "abbreviati", non avere desideri di potere,
di gloria, di danaro, ma sentirci "piccoli con Gesù bambino per essere grandi nell'amore.



Auguri e buon Natale a tutti!
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†  Francesco Cacucci

Arcivescovo di Bari-Bitonto
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